
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0572/2023

Toluca, Estado de México, 7 de junio de 2023

POLICÍAS ESTATALES DETIENEN A DOS PERSONAS POR SU PROBABLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE ROBO DE VEHÍCULO CON VIOLENCIA

- Un ciudadano solicitó la intervención policial momentos después de ser despojado de su unidad.
- Fue asegurada un arma punzocortante con la cual presumiblemente perpetraron el ilícito.

Elementos de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con la Policía Municipal detuvieron a dos sujetos por su probable participación en el delito de robo de vehículo con violencia.

Los integrantes de ambas corporaciones realizaban recorridos preventivos y de seguridad con el objetivo de prevenir y disuadir el delito en todas sus modalidades, cuando en su paso por la calle de Bucarelli, en la colonia San Mateo Otzacatipan, en el municipio de Toluca, fueron alertados por una persona quien les solicitó detenerse para posteriormente informarles que momentos antes dos individuos lo despojaron de una motocicleta marca Dinamo, modelo 2013, color rojo.

Con la información recabada, los uniformados comenzaron a recorrer la zona y fue así que con la media filiación otorgada por la víctima que lograron identificar a unos hombres en posesión de la unidad reportada como robada. Así mismo, los

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

uniformados detectaron que los aparentes involucrados permanecían retenidos por un grupo de pobladores para que no huyeran del lugar.

Con la situación controlada, los oficiales efectuaron una inspección apegada a derecho; al concluir, encontraron un arma punzocortante, por lo que a petición de la víctima quien reconoció plenamente a sus agresores, los uniformados detuvieron a Gustavo “N” e Irvin “N”, de 18 años y 19 años de edad, respectivamente.

Finalmente después de hacer saber los derechos que confiere la ley, los detenidos fueron trasladados de inmediato junto con lo decomisado a la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos OCRA con sede en Toluca, donde se inició una carpeta de investigación para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.